

片足で家事をすると、ぽっこりお腹がちょっと引き締まることを最近発見!実践中です。ネットで本を大量買いし気ままに読むのが、至福のひととき♪小学生の娘たちとは、一緒に1日の計画立てたり、お箸の持ち方を練習したり…生活の基本を1つ1つ見直してます。これも楽しい。ハグする回数が増えました(*´▽`)

縁の下のちから餅:シバ (昔、お餅ちゃんと 呼ばれてました)



冷蔵庫の奥で眠る使いかけの調味料や製菓材料、忘れられた頂き物の缶詰等々、たまに発見し、見て見ぬふりをしてきた食材を使い切るキャンペーンを始めました。結局、普段使わない物がほとんどなので、レシピ検索して調理しています。賞味期限いつだっけ?なんて物は、自分の嗅覚に頼りつつ(笑)

ちゃんと使い切れたら、「(無駄にせずに済んだ) 私、エライ!」 と自己満足しています。

おシャレ番長 : くんちゃん



自粛期間中に始めた事・・それはなぜかルービックキューブ6面揃え(笑)前からやりたかった事の一つ。ひたすら動画を見続け2日かけて覚えました。これかなりの脳トレになります! あと、子どもに頼まれてゲーム機修理もしています。 極小ネジと格闘中!

お絵かき担当 : まっちぃ



暇さえあれば朝から晩まで、晩から朝まで小説を読み、合間に料理をする怠惰な生活に磨きがかかっている。外出は自由にできなくとも、想像力があれば魔女の森にも天空の彼方にも心を遊ばせられる。感染の危険に神経は尖らせながらも。心は自由なのだから。

麗しき和歌山の オスカル

: Mao



お知らせ

□ 今後みんなのVOICEでは組合員の皆さんからのお便りを掲載していく予定です!皆さんの声やイラストなどなんでもOKです。コープ自然派以外の事でも気になっていることやつぶやきを自由に聞かせて下さいね。【6月5日(金)締切】

...今後掲載予定のテーマ... ~投稿募集中!!~

「新型コロナウィルス感染拡大防止に伴う自粛期間中に

始めたこと・自粛が明けたらやりたいこと」。

「妖怪アマビエのイラスト」

※アマビエとは?

日本に伝わる半人半魚の妖怪。光輝く姿で 海中から現れ、豊作や疫病などの予言をすると 伝えられている。全国各地でコロナウィルス封じを 祈願したイラストやお菓子などが制作されている。 アマビエを描いて疫病退散!



弘化3年(1846年)瓦版より

投稿用紙 (切り取って配送便にてお送り下さい)

組合員ID

お名前(ペンネーム)

ご住所

自然派VOICE「みんなのVOICE」 宛先組織企画部

